

## CODEX COMMITTEE ON FOOD LABELLING (CCFL)

### EWG Invitation

This message is sent on behalf of Canada, Iran, India and Madagascar

<b>Title</b>	<b>The Use of “Country of Harvest” (COH) in the Labelling of Spices</b>
<b>Committee</b>	CCFL
<b>Session</b>	49
<b>Chair of EWG</b>	Canada and Iran
<b>Co-Chairs</b>	India and Madagascar
<b>Working Languages</b>	English and French
<b>Description of work</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>• to review the information gathered from the comments to the CL, and discussions at the Codex Committee on Spices and Culinary Herbs (CCSCH), CCFL and CAC47 to:<ul style="list-style-type: none"><li>- provide potential options which recognize Members' perspectives on the use of COH in addition to the mandatory declaration of country of origin (COO) in food labelling of spices, including saffron and vanilla;</li><li>- review options for a definition for COH and consider how it differs from COO; and</li><li>- consider whether any clarifications are needed to application of labelling provisions.</li></ul></li><li>• to prepare a report for consideration of CCFL49.</li></ul>
<b>Timetable for work</b>	June 2025 to February 2026
<b>Email for registration</b>	<a href="mailto:codex_canada@hc-sc.gc.ca">codex_canada@hc-sc.gc.ca</a> ; <a href="mailto:arastehalimardani@yahoo.com">arastehalimardani@yahoo.com</a>
<b>Registration deadline</b>	9 May 2025
<b>EWG online platform</b>	Yes

Codex Members and Observers are invited to register their experts for this Electronic Working Group. When there is more than one expert, each country or observer organization shall designate **one** as the official representative to participate in the EWG.

Applications should be sent through the Codex Contact Point (CCP) of the Member or recognized Observers in an email detailing:

- participant's name
- official title or position
- organization or country
- email address.

The EWG platform Link: <http://forum.codex-alimentarius.net/index.php>

Usergroup name: **CCFL49-COH (2025)**

The platform will require members to login. New participants to the platform should first register ([online guide](#), [video tutorial](#))

The EWG chair will give participants access to the usergroup online once they have verified their credentials so please ensure that you follow the procedure for applications and email the chair through your CCP even if you are already registered on the platform. Once your CCP has sent your application you can request to join the EWG usergroup directly on the platform. You do not need to create a new registration if you have previously used the platform.

Technical support

For all technical assistance regarding the platform please contact the platform administrator (Codex Secretariat) using the [contact link](#) on the platform homepage or via [codex@fao.org](mailto:codex@fao.org).

### Programme and timeline

The work programme and timelines will be circulated to members of the EWG soon after its establishment.

We look forward to your participation.

### **Canada, Iran, India and Madagascar**

**COMITÉ DU CODEX SUR L'ÉTIQUETAGE DES DENRÉES ALIMENTAIRES (CCFL)**

**Invitation pour un groupe de travail électronique (GTE)**

Ce message est envoyé au nom du Canada et de l'Iran, l'Inde et Madagascar

<b>Titre</b>	<b>L'utilisation de « pays de récolte » dans l'étiquetage des épices</b>
<b>Comité</b>	CCFL
<b>Session</b>	49
<b>Présidents du groupe de travail électronique</b>	Canada et Iran
<b>Co-Présidents</b>	Inde et Madagascar
<b>Languages des travaux</b>	Anglais et Français
<b>Description des travaux</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Examiner les informations recueillies à partir des commentaires sur la Lettre Circulaire et des discussions au sein du Comité du Codex sur les épices et les herbes culinaires (CCSCH), du CCFL et du CAC47 pour : <ul style="list-style-type: none"> <li>- proposer des options potentielles qui tiennent compte des points de vue des Membres sur l'utilisation de « pays de récolte » en plus de la déclaration obligatoire du pays d'origine dans l'étiquetage des aliments contenant des épices, y compris le safran et la vanille ;</li> <li>- examiner les options possibles pour une définition du pays de récolte et déterminer en quoi il diffère du pays d'origine ; et</li> <li>- examiner si des clarifications sont nécessaires concernant l'application des dispositions en matière d'étiquetage.</li> </ul> </li> <li>• Préparer un rapport à soumettre à l'examen du CCFL49.</li> </ul>
<b>Horaire des travaux</b>	Juin 2025 à Février 2026
<b>Courriel pour s'enregistrer</b>	<a href="mailto:codex_canada@hc-sc.gc.ca">codex_canada@hc-sc.gc.ca</a> ; <a href="mailto:arastehalimardani@yahoo.com">arastehalimardani@yahoo.com</a>
<b>Date limite pour s'enregistrer</b>	9 mai 2025
<b>Plateforme en ligne du EWG utilisée</b>	oui

Les membres et observateurs du Codex sont invités à inscrire leurs experts à ce groupe de travail électronique. Lorsqu'il y a plus d'un expert, chaque pays ou organisation observatrice doit en désigner un comme représentant officiel pour participer au groupe de travail électronique.

Les candidatures doivent être envoyées par l'intermédiaire du Point de contact du Codex (CCP) du pays membre ou des Observateurs reconnus dans un courrier électronique détaillant :

- nom du participant
- titre ou fonction officielle
- organisation ou pays
- adresse courriel.

La plateforme du groupe de travail électronique Lien: <http://forum.codex-alimentarius.net/index.php>

Nom du groupe sur la plateforme: **CCFL49-COH (2025)**

La plateforme demandera aux membres de se connecter. Les nouveaux participants à la plateforme doivent d'abord s'inscrire ([online guide](#), [video tutorial](#)).

Le Président du groupe de travail donnera aux participants accès au groupe d'utilisateurs en ligne une fois que leurs informations d'identification auront été vérifiées. Veuillez donc vous assurer de suivre la procédure de candidature et d'envoyer un e-mail au président via votre CCP, même si vous êtes déjà inscrit sur la plateforme. Une fois que votre CCP aura envoyé votre candidature, vous pourrez demander à rejoindre le

groupe d'utilisateurs du groupe de travail directement sur la plateforme. Vous n'avez pas besoin de créer une nouvelle inscription si vous avez déjà utilisé la plateforme.

#### Support technique

Pour toute assistance technique concernant la plateforme, veuillez contacter l'administrateur de la plateforme (Secrétariat du Codex) en utilisant le [contact link](#) sur la page d'accueil de la plateforme ou via [codex@fao.org](mailto:codex@fao.org).

#### Programme et calendrier

Le programme de travail et le calendrier seront communiqués aux membres du groupe de travail électronique peu après sa création. Nous nous réjouissons de votre participation.

#### **Canada, Iran, Inde et Madagascar**